



二子玉川地区社協 News



二子玉川地区社協では、地域の方に社協地域福祉活動について知って、理解してもらうために広報啓発活動を行っています。



「こどもちょこっと料理塾」



を開催しました

1月24日(水)は「味噌を作ってみたい人集合!」をテーマに、開催しました。今回は、小学2年生のお子さん2名、幼稚園年長さんのお子さん2名と保護者の方も一緒に参加してもらいました。

味噌がどうやってできるのか説明を聞きながら、みんなで協力して作業をおこないました。初めて見て・触る麴のにおいをかいだり、味見をしたり、興味津々。

味噌に興味を持ったおさんは「お味噌汁の作り方が知りたい!作ってみたい!」と作り方を一生懸命メモしていました。仕込んだ味噌の完成が楽しみですね。



ゆでた大豆をマッシャーでつぶします。

麴と大豆を混ぜて、味噌玉を丸めて。

味噌玉をすき間のないようにぎゅっとおしこんでいきます。



講師

おでかけひろば
たまがわ いち・にい・さんの林さん



こどもちょこっと料理塾とは・・・

食事作りが必要な環境にいる子どもが、調理方法を学び、おいしいものを作り、喜んでもらえる経験ができる機会の提供や居場所づくりを目的としています。

次回 2月28日
ホットケーキミックスを使ってみよう!

